

# El Presidente Enrique Peña Nieto trazó la ruta para brindar más oportunidades en todos los ámbitos a los jóvenes de México: Eduardo Sánchez

Presentaron los avances del Programa Nacional de la Juventud 2014-2018 (Projuventud) impulsado por esta Administración; por primera vez en la historia del país, se elaboró con la participación de las y los jóvenes a quienes va dirigido.



El Programa PROSPERA ha brindado apoyo a 10 millones 500 mil jóvenes para superar las carencias básicas.

Autor  
Presidencia de la República

Fecha de publicación  
26 de julio de 2018

Categoría  
Comunicado

- Ofreció una conferencia de prensa en conjunto con Eviel Pérez Magaña, Secretario de Desarrollo Social, y Máximo Quintana Haddad, Director General del IMJUVE.
- De las 279 líneas de acción plasmadas en este Programa, se han cubierto 275, el 98.56 por ciento, informó.
- Cerca del 30 por ciento de los 3 millones 600 mil empleos creados en esta Administración, son ocupados por jóvenes, afirmó.
- El Programa PROSPERA ha brindado apoyo a 10 millones 500 mil jóvenes para superar las carencias básicas. Además, hoy 3 millones 500 mil beneficiarios cuentan con una beca, señaló.
- La cobertura en educación media superior aumentó de 65.9 a 82 por ciento, con lo cual se superó la meta de 80 por ciento establecida en el Plan Nacional de Desarrollo, subrayó.

Al enfatizar que desde el inicio de su Administración, el Presidente Enrique Peña Nieto trazó la ruta para brindar más oportunidades en todos los ámbitos a los jóvenes de México, el Coordinador General de Comunicación Social de la Presidencia y Vocero del Gobierno de la República, Eduardo Sánchez Hernández, destacó los alcances del Programa Nacional de la Juventud 2014-2018 (Projuventud), el cual presenta un avance del 98.56 por ciento.

Resaltó que este programa del Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE), se elaboró, por primera vez en la historia del país, con la participación de las y los jóvenes a quienes va dirigido, y que ha cubierto 275 de sus 279 líneas de acción.

En conferencia de prensa junto con el Secretario de Desarrollo Social, Eviel Pérez Magaña, y el Director General del IMJUVE, Máximo Quintana Haddad, Eduardo Sánchez señaló que estas líneas de acción se tradujeron en planes para:

**Primero:** facilitar el acceso de los jóvenes al mercado laboral;

**Segundo:** ampliar la cobertura universal en educación media superior;

**Y tercero:** impulsar a los jóvenes emprendedores.

Respecto al mercado laboral, señaló que la tasa de desocupación de jóvenes menores de 29 años se redujo del 7.9 por ciento en 2012, al 5.9 por ciento en 2017; y que de los 3 millones 600 mil empleos creados en esta Administración, cerca del 30 por ciento son ocupados por jóvenes.

Indicó que “la Secretaría de Desarrollo Social ha trabajado directamente en esta materia a fin de ofrecer 250 mil puestos de trabajo para jóvenes en colaboración con la iniciativa privada”, y que estos empleos “tienen facilidades para los jóvenes como periodos de capacitación y de prueba, además de los beneficios de la formalidad”.

El Vocero del Gobierno de la República agregó que “aunado a esto, al cierre de 2017 se habían destinado más de mil millones de pesos para apoyar a jóvenes que desean poner una empresa”.

Dijo que “la versatilidad laboral y el deseo de emprender, tienen como base una educación sólida que ofrezca a las juventudes las competencias que necesitan para triunfar: saber usar una computadora, un smartphone, hablar idiomas, conocer su cultura. Por ello, a nuestro sistema educativo hoy concurren 1 millón 147 mil alumnos más que en el 2012”.

Precisó que “muchos de ellos asisten a escuelas de tiempo completo diseñadas para formarlos y educarlos con todos los recursos al alcance de las sociedades modernas”. Adicionalmente, gracias al Programa de Inclusión Social PROSPERA, hoy 3 millones 500 mil jóvenes beneficiarios del mismo “cuentan con una beca de primaria, secundaria o educación media superior, y 180 mil acuden a la universidad”.

Detalló que “la cobertura en educación media superior ha aumentado de 65.9 a 82 por ciento, con lo cual se superó la meta de 80 por ciento establecida por el Plan Nacional de Desarrollo”.

El Vocero del Gobierno de la República destacó avances en otros rubros como por ejemplo en salud, donde hoy “6.8 millones de alumnos de los niveles medio superior y superior cuentan con acceso a atención médica en el Instituto Mexicano del Seguro Social”.

“De igual forma, gracias al Seguro de Vida para Jefas de Familia, 36 mil jóvenes, que lamentablemente perdieron a su madre, hoy cuentan con recursos para seguir estudiando”. Añadió que “buena parte de estos resultados se deben al apoyo que PROSPERA ha brindado a 10 millones 500 mil jóvenes para superar las carencias básicas”.

Expuso que “de 2014 a 2016, por ejemplo, 2.4 millones de jóvenes dejaron atrás la carencia por acceso a servicios de salud; un millón 200 mil la carencia por acceso a la alimentación, y un millón más vencieron el rezago educativo. Gracias a ello, en el mismo periodo más de 900 mil jóvenes superaron la pobreza extrema”.

Eduardo Sánchez aseguró que la visión del Presidente Enrique Peña Nieto considera a los jóvenes como una fuerza transformadora del país; por ello, las políticas públicas para la juventud en la actual Administración fueron diseñadas partiendo de dos realidades:

**Primera:** que las y los jóvenes son sujetos de derechos, por lo que el Estado debe garantizar su pleno ejercicio.

**Segunda:** que la creatividad, talento, ideas y energía de los jóvenes son piezas clave en el desarrollo económico, social y cultural del país.

Resaltó que además del programa Projuventud, “este Gobierno puso a los jóvenes en el centro de muchos de sus programas”. Refirió, por ejemplo, que a raíz de la Reforma Laboral, “los jóvenes tienen acceso a contratos de prueba y capacitación, lo que compensa de alguna manera la desventaja que

enfrentan al solicitar trabajos en los que se les requiere experiencia previa”.

“Otro ejemplo fue la puesta en marcha del programa de 60 mil becas para que los jóvenes aprovechen los nuevos puestos de trabajo generados por la Reforma Energética”, señaló.

Mencionó también a la Reforma Educativa “que impulsa cambios profundos, a fin de que los jóvenes cuenten con mejores herramientas para enfrentarse a un mundo cada vez más complejo y competitivo, como el aprender a aprender, la apreciación artística, la educación musical o el dominio de la tecnología”.

Refirió que “en otros ámbitos como el de la salud, se han realizado esfuerzos importantes para empoderar a nuestros jóvenes en la toma de decisiones sobre su vida y su cuerpo, como la Estrategia Nacional de Prevención del Embarazo Adolescente, o las campañas de prevención del abuso sexual en niñas, niños y adolescentes”.

El Vocero del Gobierno de la República puntualizó: “la inversión en la juventud es la más redituable para el bienestar social y económico de las sociedades. Nuestro país se fortalece con una juventud empoderada, saludable y libre”.

Finalizó: “si bien persisten múltiples retos, también es cierto que se han abierto muchas nuevas oportunidades para las generaciones más jóvenes”. “Decir que son el futuro es mera retórica: ellas y ellos son el presente, y desde hoy los agentes de cambio que harán detonar el enorme potencial de desarrollo que tiene nuestro país”.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)